

Veränderungen bei den Mitgliedsunternehmen

- **Veränderung in der Führungsebene bei der Baugenossenschaft HEGAU eG, Singen**
Bei der **Baugenossenschaft HEGAU eG** fand ein Vorstandswechsel statt. Zum 01. April 2024 beendete **Axel Nieburg** sein aktives Berufsleben. Seine Nachfolge übernahm **Kai Feseker**, der bereits seit Juli 2022 bei der Baugenossenschaft HEGAU eG tätig und seit Juli 2023 Vorstandsmitglied ist.
- **Veränderung in der Führungsebene bei der SWG – Städtische Wohnungsbaugesellschaft Friedrichshafen mbH**
Bei der **SWG – Städtische Wohnungsbaugesellschaft Friedrichshafen mbH** hat ein neuer Geschäftsführer sein Amt angetreten: **Alrik von Kolzenberg**. Er löst damit **Dieter Hoffmann** in seinem Amt als Geschäftsführer ab.
- **Veränderung in der Führungsebene bei der Städtische Wohnungsgesellschaft Gaggenau mbH**
Mit Ablauf des Monats März 2024 hat der bisherige Geschäftsführer **Andreas Merkel** seinen aktiven Dienst bei der **Städtische Wohnungsgesellschaft Gaggenau mbH** beendet. Als sein Nachfolger wurde **Sascha Maier** bestellt.
- **Veränderung in der Führungsebene bei der Landesbaugenossenschaft der Finanzbeamten eG, Stuttgart**
Der langjährige Vorstand der **Landesbaugenossenschaft der Finanzbeamten eG, Siegfried Lorenz**, wurde im Alter von 70 Jahren gemäß der Satzung der Landesbaugenossenschaft der Finanzbeamten im April 2024 verabschiedet. Die Verabschiedung fand im feierlichen Rahmen statt. In seiner Abschiedsrede bedankte sich Herr Lorenz für die langjährige Unterstützung und das Vertrauen, das ihm entgegengebracht wurde. Er blickte auf erfolgreiche Projekte und Herausforderungen zurück, die die Genossenschaft gemeinsam gemeistert hat.
- **Veränderung in der Führungsebene bei der Städtische Wohnbau Kornwestheim GmbH**
Seit 01. Februar 2024 ist Herr **Derya Kilinc** als hauptamtlicher Geschäftsführer bei der **Städtischen Wohnbau Kornwestheim GmbH** tätig. Die bisherigen Geschäftsführer **Daniel Gütthler** und **Martina Koch-Haßdenteufel** sind mit Wirkung zum 07. Februar 2024 als Geschäftsführer abberufen worden.

Weitere Veränderungen

- **Doppelter Stabwechsel bei Haus & Grund Württemberg: Stuttgarter FDP-Politikerin Gabriele Reich-Gutjahr übernimmt zum 01. Mai 2024 den Aufsichtsratsvorsitz von Michael Hennrich – Neue Geschäftsführung ab Juli 2024**
Die Stuttgarter FDP-Kreisvorsitzende und ehemalige Landtagsabgeordnete **Gabriele Reich-Gutjahr** folgt auf den ehemaligen CDU-Bundestagsabgeordneten **Michael Hennrich**, der Ende April nach 16 Jahren aus dem Amt des Aufsichtsratsvorsitzenden ausgeschieden ist. Der langjährige hauptamtliche Geschäftsführer **Ottmar Wernicke** verabschiedet sich zur Jahresmitte nach fast 25 Jahren beim Landesverband. Die Nachfolge übernimmt zum 01. Juli 2024 Rechtsanwalt **Sebastian Nothacker** aus Calw.

Wir wünschen den neuen Gremienmitgliedern viel Erfolg im neuen Tätigkeitsbereich und den ausgeschiedenen Organmitgliedern alles Gute für die Zukunft.